

SUIVI MÉDICAL TRAITEMENT AU BACLOFÈNE (BACLOCUR)

Par **Domi21** Posté le 02/01/2024 à 09h53

Bonjour, consommateur régulier depuis presque 20 ans, augmentation en raison d'un changement professionnel il y a 12 ans, aggravation lors du confinement covid et télétravail inhumain, je n'arrivais pas à ralentir ma consommation quotidienne d'environ 1 litre et demi de rosé...

Après un protocole électromagnétique au centre d'addictologie de ma ville à la suite duquel j'ai baissé ma consommation à 1 verre par jour, j'ai rechuté l'été dernier pour retrouver à la rentrée mon niveau de consommation d'avant le protocole...

Suivi par un médecin référent du service des addictions, il a été convenu de suivre un traitement à la molécule se baclofen (baclocur).

Après un mois de prise progressive de ce médicament et après avoir atteint le seuil de 70 mg/jour, (titration) je suis depuis une semaine stabilisé à 60 mg et pour la première fois depuis presque 20 ans, je n'ai pas bu une goutte de produit alcoolisé ces 3 derniers jours...

Il est encore trop tôt pour en sentir tous les bienfaits, je voulais partager mon sentiment de fierté d'avoir atteint ce résultat inespéré ! Voilà en espérant que mon témoignage pourra être utile. A bientôt pour la suite du parcours de sobriété. Ma famille est partie prenante et nous avons convenu d'attendre la soirée de la Saint Sylvestre pour déguster un bon petit verre avec les huîtres et le foie gras, sans aucunement abuser... A suivre...